





Contesta estas preguntas:

1. ¿Has visto una muñeca de este tipo?

2. ¿dónde?

3. ¿Cómo se llaman?



Lee el siguiente párrafo.

En 1877 Thomas Alva Edison anunció la invención de su primer fonógrafo y ese mismo año lo patentó. Fue el instrumento más utilizado y popular a fines del siglo XIX. El fonógrafo utilizó un sistema de grabación mecánica analógica en el cual las ondas sonoras eran transformadas en vibraciones mecánicas mediante un transductor acústico-mecánico. En suma, el fonógrafo fue un dispositivo que se utilizaba para grabar y reproducir sonidos

Tomado de: <http://pe.tuhistory.com/hoy-en-la-historia/thomas-edison-invento-el-fonografo>

Identifica la idea principal

El fonógrafo es un aparato que permite grabar y reproducir sonidos inventado por Thomas Alva Edison en 1887	
El fonógrafo es el antecesor del radio	
Thomas Alva Edisón invento el primer fonógrafo	
El fonógrafo utilizaba un sistema de grabación mecánica analógica	
Es el instrumento más utilizado y popular a finales del siglo XIX	
Las ondas sonoras eran transformadas en vibraciones mecánicas	